

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 19.07.2016

Isar-App erweitern!

Antrag

Die Isar-App wird um wichtige Elemente erweitert. Dazu gehören die verschiedenen Aufenthaltsqualitäten und Nutzungen der Isar wie

- Baden
- Bootfahren
- Surfen

sowie

Aspekte des Naturschutzes. Gerade die verschiedenen Tiere und Pflanzen, die in und an der Isar leben, sollen den Münchnerinnen und Münchnern auf ansprechende Art und Weise vermittelt werden.

Begründung:

Die am 18.07. vorgestellte Isar-App enthält Informationen zu den Themen Grillen, Toiletten und Abfall. Diese Informationen sind wichtig, decken aber nicht die Breite der notwendigen Informationen rund um die Isar ab. Sie ist mit weiteren Elementen und einer breitgefächerten Information – von den Bademöglichkeiten bis hin zur Vermittlung von bedrohten Tierarten wie dem Huchen, der in der Isar lebt - zu ergänzen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:
Sabine Krieger
Dr. Florian Roth
Dominik Krause
Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates